

**75 Jahre / Years EAASDC – Eine Vorschau / A Preview****Klaus Kietzmann****Kuntry Kuzins SDC, Wiesbaden****und / and EAASDC Honorary Lifetime Member**

The gigantic anniversary event „60 Years EAASDC“ in 14 halls with guest leaders from North America and 1400 participants in Gelsenkirchen in the Ruhr area took place two months ago. Hindsight is always twenty-twenty. As a dancer aware of tradition I would have considered it more suitable, if the organization team brought in the founding members of the EAASDC, the Heidelberg Hoedowners, the Beaux & Belles from Frankfurt and the Kuntry Kuzins from Wiesbaden and would have celebrated the anniversary at a central place in the Rhein-Main- or Rhein-Neckar-area. The

Die gigantische Jubiläumsveranstaltung „60 Years EAASDC“ in 14 Hallen mit Gast-Leadern aus Nordamerika und 1400 Teilnehmern in Gelsenkirchen im Ruhrgebiet ist nun seit zwei Monaten vorbei. Hinterher ist man immer klüger. Als traditionsbewusster Tänzer hätte ich es passender gefunden, wenn das Organisationsteam die Gründungsmitglieder der EAASDC, die Heidelberg Hoedowners, die Beaux & Belles aus Frankfurt und die Kuntry Kuzins aus Wiesbaden mit ins Boot geholt und mit ihnen gemeinsam das Jubiläum an einem zentralen Ort im Rhein-Main- oder Rhein-Neckar-Ge-

Kuntry Kuzins proved to be able to organize a Jamboree several times, last time the Spring Jamboree in Hochheim this Spring in „just“ seven halls. Also, the Beaux & Belles organized a Jamboree in Frankfurt-Höchst in 1994. And the Heidelberg Hoedowners were co-organizer of a Jamboree in Bammental in 1997 and in Reilingen in 2000. Maybe a future EAASDC Board seizes this idea to organize a common 75 years celebration in 2030.

Of course, I do not believe that you can turn back the hands of time, however, it would be nice to organize a small celebration at the Kurhaus in Bad Wildungen, EAASDC's place of foundation, according to the motto „Back to the Roots“. Now I'm eager to see the responses.

A small hint for all readers interested in the EAASDC history. For the 50th anniversary, Rainer Scheiblich, EAASDC historian, and the then EAASDC Webmaster Hansjörg Padeř compiled painstakingly the very informative brochure „50 Years EAASDC“, the electronic version is available in the archive of the EAASDC homepage. Have fun reading.

Translated by Gabi Russell

biet gefeiert hätte. Dass die Kuntry Kunzins ein Jamboree organisieren können, haben sie bereits mehrfach bewiesen, zuletzt beim Spring Jamboree in Hochheim in diesem Frühjahr, in „nur“ sieben Hallen. Auch die Beaux & Belles haben 1994 ein Jamboree in Frankfurt-Höchst durchgeführt. Ebenso haben die Heidelberg Hoedowners 1997 in Bammental und 2000 in Reilingen ein Jamboree (mit)organisiert.

Vielleicht greift ja ein zukünftiges EAASDC Board diese Idee auf zur Organisation einer gemeinsamen 75-Jahr-Feier im Jahre 2030. Natürlich glaube ich nicht, man könne das Rad der Geschichte zurückdrehen, aber schön wäre es doch, wenn man eine kleine Feier im Kurhaus in Bad Wildungen, dem Gründungsort der EAASDC, organisieren könnte nach dem Motto „Back to the Roots“. Nun bin ich auf Reaktionen gespannt.

Ein kleiner Tipp für alle diejenigen Leser, die Interesse an der Geschichte der EAASDC haben: zur 50-Jahr-Feier haben der EAASDC Historian Rainer Scheiblich und der damalige EAASDC Webmaster Hansjörg Padeř in mühevoller Kleinarbeit die sehr informative Broschüre „50 Years EAASDC“ erstellt, deren elektronische Version auf der EAASDC Homepage im Archiv zu finden ist. Viel Vergnügen bei der Lektüre.



© Jürgen Würfl